

横浜市立脳血管医療センター（港北区）の元内科医師が現在は市衛生医師異動問題

公開口頭審理で証人証言

「市長は全部知っていた」



公開で行われた横浜市脳血管医療センターの人事に関する口頭審理の会場
＝横浜朝日会館の横浜市会議室（立石 祐志写す）

市側は「医師の原因」指摘

因で行われた。松岡さんと訴人の同センター女性医師は「〇〇〇一年秋から二年近く、中田市長は直接来たりメールで情報を入れてね、市長は問題を全部知っている」と証言した。

（著者）義弘、安本、幹夫

女性医師（左）と女性医師（右）が、市長の共通の知人を通じて市内初めて会った。病院や医療分野の話をして、勉強会を開くなど、計三回におよんだところ、「医療改革をしたい」と慈徳病院

た。病院や医療分野の話をした。勉強会を開くなど、計三回におよんだところ、「医療改

同月から市長の側近を通じてメールでやらうりを通じてメールでやらうりを開始。医療過誤や同病院の問題点すべてを知ら

せたのか？」中田市長は「ひどいな、そんなことやうつておるのか」と驚いていたところ。〇三年

いっぱいい情報交換は続い

たか〇四年八月、市長か

らの「話が複雑でじて

いません。岩崎先生

（現病院経営局長）にす

べてを任せて指示に従い

ます。一がラストメールだ

つたとしている。

その後、松岡さんは〇

五年四月に現部署へ配転

となつたが、女性医師は

市長の行為は、すべて

を伝えた者に対する最初

りだとと思う」と批判。さ

らに市が証人として申請

免許更新が一時停止

県警運転免許試験場
免許試験場

電算機トラブル原因

県警運転免許試験場（横浜市西区）で二十五日前、運転免許のトラブルで免許更新作業が一時ストップしていたことが二十六日、分かった。

職員が夜間作業にあたり、約三十分間で再開したが、トラブルを伝える

がで出来なくなったのは午前八時半から。職員が復旧作業をし、午前九時すぎには正常に戻った。同

時は詳しい原因を調べて

いたところ、同課は「早期に復旧

です。しばらくお待ちください」との範囲放送が流れ、更新せずに帰る人

のほか、係員に詰め寄る人

も見られたといふ。

更新手続きが遅れた人もいたといふ。

試験場では「メインコンピューターのトラブル

です。しばらくお待ちください」との範囲放送が流れ、更新せずに帰る人

のほか、係員に詰め寄る人

も見られたといふ。

勤務した男性医師は「八月八日、元勤務先では松岡さんの異動が、医師や看護師の暴力で、医師や看護師とのコミュニケーションが取れたのが異動の原因」と指摘した。

男性医師への反対意見では、同医師が同センターの事務セクションから依頼を受け、陳述書を作成し、人事部に提出したと証言した。同医師は今